

# TEMPERANCE

TEMPERANCE  
*From Hermitage To Europe*  
March 14, 2025

## A symphonic adventure of power, passion and melodies: TEMPERANCE Live!

Italian masters of modern melodic metal **TEMPERANCE** have spellbound their symphonic magic into a thrilling live album, ***From Hermitage To Europe***, out March 14, 2025 via Napalm Records! Captured during the band's latest tour where fans saw protagonist Viktor of ***Hermitage - Daruma's Eyes Pt. 2*** lore take to the stage, the new live album brings his mission to find a Japanese doll in a magical village called Hermitage to life! Now featured for the first time in live recording form, this story was first explored on the aforementioned full-length studio album, which has since also been released in its orchestral version, featuring many renowned guests such as Fabienne Erni (Eluveitie) and Laura Fella (Faun).

**TEMPERANCE's** Michele Guitoli takes us into the magical world of their last studio album, while his vocal comrade-in-arms Kristin Starkey heats up the tension with her dark timbre. Rousing guitar riffs, epic orchestrations and powerful vocal duets are a welcome gift for symphonic metal lovers, now captured for the afterworld. On "*Daruma*", melodic guitar passages clash together with a galloping drum beat. "*The Last Hope in a World of Hopes*" combines gripping melodies and choral vocals. Their stunning live performance can also be witnessed in "*Darkness Is Just a Drawing*" - fans will experience one of the band's most magical compositions, shining with masterful vocal harmonies. The palpable energy on fan favorites like "*Diamanti*" and "*Of Jupiter And Moons*" showcases the band's extraordinary musical atmosphere.

Get ready for their European fairytale tour of 2025, the ***From Hermitage To Europe Tour***, also featuring support from melodic death metal monsters Ignea and symphonic powerhouses Induction - starting March 6, 2025! Join the show and let yourself be enchanted by the magical journey of Hermitage live!

**TEMPERANCE**  
***From Hermitage To Europe***  
**14. März 2025**

**Ein symphonisches Abenteuer voller Passion und mächtiger Melodien: TEMPERANCE Live!**

**TEMPERANCE**, die italienische Melodic- und Symphonic-Metal-Formation, veröffentlicht ihr erstes Live-Album ***From Hermitage To Europe*** am 14. März 2025 via Napalm Records! Mit ihrem aktuellen Studioalbum ***Hermitage - Daruma's Eyes Pt. 2*** (2023) feierte die Band ihre fulminante Rückkehr und präsentierte eine beeindruckende neue Besetzung, angeführt von der kraftvollen Stimme von Kristin Starkey. Mit der studierten Opern-/Metalsängerin und Vocal Coach eroberte die Band gemeinsam mit Serenity und Sirenia im letzten Jahr die europäischen Bühnen und spielte sich in die Herzen zahlreicher neuer Fans.

***From Hermitage To Europe*** fängt die Energie des einzigartigen Quintetts und das Charisma ihrer Live-Shows perfekt ein. Neben absoluten Fan-Favoriten entführt das Album die Hörer in die spannenden Abenteuer und Klangwelten ihres aktuellen Studioalbums. Das Live-Album wurde während ihrer ausgedehnten Europatourneen aufgenommen und erstmals von Sänger Michele Guaitoli (Visions Of Atlantis) gemixt und gemastert, während Mastermind Marco Pastorino (Serenity) die Produktion übernahm.

***From Hermitage To Europe*** zieht die Fans in die magische Welt von Hermitage. Sänger Michele eröffnet das Album mit dem verträumten „Intro“, das nahtlos in die facettenreichen Stimmen von Kristin und Marco übergeht und die Vielseitigkeit der Band eindrucksvoll zur Geltung bringt. Mit schneidenden Gitarrenriffs, imposanter Orchestrierung und atemberaubenden Duett-Passagen fängt das Album die unbändige Energie eines **TEMPERANCE**-Konzerts ein. Der eingängige „Daruma“ kombiniert melodische Gitarrenpassagen mit unvergesslichen Beats, während der rasante „The Last Hope In A World of Hopes“ durch einen Mix aus epischen Melodien und symphonischen Höhen begeistert. Die meisterhaften gesanglichen Harmonien der Band kommen besonders bei Songs wie „Darkness Is Just a Drawing“ zur Geltung. Abgerundet wird ***From Hermitage To Europe*** durch Klassiker wie „Diamanti“ und „Of Jupiter And Moons“, die das gesamte Publikum zum Mitsingen bewegen.

Mit ***From Hermitage To Europe*** schlägt die Band eine Brücke zwischen Studio und Bühne. Die mitreißende Energie der Aufnahmen und die faszinierende Atmosphäre ihrer Konzerte machen dieses Album zu einem Highlight für Fans und Neuentdecker gleichermaßen. Werde Teil dieser musikalischen Reise, wenn **TEMPERANCE** im März 2025 zusammen mit Igena und Induction ihre einzigartige Mischung aus Melodic und Symphonic Metal auf die Bühnen Europas bringen.

# TEMPERANCE



FROM HERMITAGE TO EUROPE